Die Erzählwoche

Am Montag haben wir uns vorgestellt mit Bewegungen.

Dann haben wir Ideen gesammelt

über das Thema "Zauberwald".

Wir hatten vier Gruppen.

Ich war in der Gruppe "Laubbaum".

Jeder hat eine Karte gezogen.

Dann haben wir die Geschichten erfunden.

Am Dienstag haben wir die Geschichten auswendig gelernt.

Dann war Frau Rathke bei uns und hat uns gecoacht.

Frau Münker hat eine Geschichte erzählt.

Am Mittwoch war die Zeitung bei uns und hat von uns ein Foto gemacht.

Die Gruppe "Busch" hat ihre Geschichte erzählt.

Am Donnerstag hatten wir die Generalprobe

mit der vierten Klasse.

Dann haben wir die Geschichten

vor der ersten und zweiten Klasse vorgeführt.

Ich, Peter, Marla, Johanna, Chris, Sophia und Matteo waren als erstes dran.

Am Samstag war die Aufführung in der Sparda Bank.

von Junes